

# Internetprojekt: Grüne für schnellen Start

sz **Hilchenbach.** „Nachhaltiges schnelles Internet für Ruckersfeld, Oechelhausen, Grund, Lützel, Helberhausen und Oberndorf“ lautet der lange, aber unmissverständliche Arbeitstitel eines Startprojekts im soeben verabschiedeten Integrierten kommunalen Entwicklungskonzept (Ikek) der Stadt Hilchenbach. Die Fraktion der Grünen möchte in der nächsten Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 14. November Nägel mit Köpfen machen und die zeitnahe Umsetzung des Projekts beantragen.

„Der Zugriff auf ein leistungsfähiges Internet ist längst kein ‚Spielzeug‘ mehr, sondern gehört zu den Grundvoraussetzungen modernen Wohnens und Arbeitens“, heißt es in der Antragsbegründung. „Daher ist die Versorgung von Privathaushalten, Unternehmen und öffentlichen Einrichtungen in unserer Stadt und ihren Ortschaften mit einer leistungsfähigen und lückenlosen digitalen Infrastruktur Teil der öffentlichen Daseinsvorsorge und vergleichbar mit der Versorgung der Bevölkerung mit Wasser und Strom. Dies gilt gerade in unseren ländlich geprägten Räumen.“

Daher sei zu begrüßen, dass das Ikek dieses Startprojekt ausweise. „Digitalisierung ist ein anderes Wort für Zukunft – das gilt auch und gerade auch für unsere Stadt und ihre Ortsteile.“ Die Verwaltung möge zeitnah ein Umsetzungskonzept für das Projekt erstellen, inklusive einer Zeit- und Finanzplanung unter Einbeziehung möglicher Förder- und Drittmittel.